

## OCOYOACAC

Será sede de la Universidad para el Bienestar "Benito Juárez García". Iniciativa que impulsó el gobierno federal como una opción viable para que los estudiantes puedan prepararse profesionalmente y que, en conjunto con el Gobierno Municipal de Ocoyoacac, encabezado por la presidenta municipal Nancy Valdez Ruiz, busca apoyar a las nuevas generaciones brindándoles educación superior gratuita y de calidad.

# Ocoyoacac será sede de la Universidad para el Bienestar "Benito Juárez"

Ocoyoacac, Méx.

Con el fin de brindar nuevas oportunidades educativas de nivel superior a los jóvenes ocoyoaquenses y de zonas conurbadas, el municipio de Ocoyoacac será sede de la Universidad para el Bienestar "Benito Juárez García". Iniciativa que impulsó el gobierno federal como una opción viable para que los estudiantes puedan prepararse profesionalmente y que, en conjunto con el Gobierno Municipal de Ocoyoacac, encabezado por la presidenta municipal Nancy Valdez Ruiz, busca apoyar a las nuevas generaciones brindándoles educación superior gratuita y de calidad.

Desde el inicio de su administración, la presidenta municipal Nancy Valdez ha expresado su apoyo a los jóvenes, reiterando lo importancia de su desarrollo profesional para mejorar su calidad de vida y tener nuevas oportunidades laborales.

En un inicio, los alumnos tomarán clases de manera provisional en la Casa Ejidal de Santa María, en Tepexoyuca, por lo que aquellos jóvenes que quieran unirse al programa, tendrán que tomar un curso propedéutico en el mes de junio para poder iniciar clases en agosto de manera gratuita.

A la par, se construirá el plantel en un terreno que ha sido donado por el comisario ejidal de Tepexoyuca. La planeación de esta obra estará a cargo de un comité conformado por padres de familia, ya que se trata de un proyecto que requiere la toma de decisiones por parte de la comunidad ocoyoaquense.

El programa "Universidades para el Bienestar Benito Juárez" tiene el objetivo de contribuir al bienestar social e igualdad mediante la implantación y operación de los planteles educativos en municipios de alta y muy alta marginación. Brinda servicios de educación superior gratuitos y de buena calidad a jóvenes con bachillerato concluido que no tengan la oportunidad de ingresar a instituciones de educación superior existentes.

Es importante mencionar que, no se hará ningún examen de admisión para quien desee iniciar sus estudios superiores en la Universidad del Bienestar. En su lugar, las autoridades educativas harán una valoración diagnóstica de los aspirantes. Además, cada alumno de este programa recibirá una beca mensual de dos mil 400 pesos.






Universidades para el Bienestar  
"Benito Juárez García"

# OCOYOACAC

SERÁ SEDE DE LA  
**UNIVERSIDAD PARA EL BIENESTAR  
"BENITO JUÁREZ GARCÍA"**

**¡La Universidad del Bienestar llega a Ocoyoacac!**  
Educación superior gratuita y de calidad, al alcance de todas y todos.



**¿Qué es la Universidad para el Bienestar Benito Juárez García (UBBJ)?**

Es un programa del Gobierno de México que ofrece licenciaturas gratuitas con enfoque comunitario y compromiso social. **¡Una universidad para transformar vidas y comunidades!**

**Carrera disponible en Ocoyoacac:**

- **Medicina Integral y Salud Comunitaria**
- Formación académica y práctica para cuidar la salud de nuestras comunidades.

**Ubicación temporal:**  
Oficinas del Comisariado Ejidal de Tepexoyuca, Municipio de Ocoyoacac, Estado de México.  
**Espacio accesible para juventudes de todo el municipio.**

**¿Quiénes pueden estudiar?**  
Mujeres y hombres de todo México que hayan concluido el bachillerato y busquen una oportunidad para seguir aprendiendo sin costo alguno.

**Calendario 2025:**  
 Registro en línea: del 10 al 30 de junio en <https://ubbj.gob.mx>  
 Inscripciones en sede: del 7 al 11 de julio  
 Inicio de clases: 11 de agosto de 2025

**¡Construyamos un mejor futuro desde la educación!**

Para más información, visita:  
<https://ubbj.gob.mx>




